

COMMUNIQUE DE PRESSE

64^e édition de la Vente des Hospices de Nuits-Saint-Georges : le prix moyen des pièces en forte hausse (+41,5%), proche du record de 2022

Nuits-Saint-Georges, le 9 mars 2025 – La 64^e édition de la vente aux enchères des Hospices de Nuits-Saint-Georges s’est tenue le dimanche 9 mars au château du Clos de Vougeot. Pour cette première édition organisée par iDealwine, la vente a atteint **856 950 €** au total, hors pièce de charité. Ce montant se décompose en 796 000€ pour la vente des pièces du millésime 2024, soit un prix moyen de la pièce en forte hausse (+41,5%), proche du record absolu, auquel s’ajoutait cette année 60 950 € issus de la vente de millésimes décalés du domaine. La pièce de charité a quant à elle totalisé provisoirement 50 905 € de vente (vente hors enchères, par souscription).

Des prix moyens en forte hausse pour les pièces du millésime 2024 (+41,5 %), plusieurs records

Le millésime 2024 des Hospices de Nuits conjugue superbe qualité et grande rareté. En effet, seules 36,5 pièces ont été produites (35,5 vendues aux enchères + pièce de charité), contre 150 mises en vente l’année passée (144 vendues) et 160 en 2023. Les 36,5 pièces, réparties en 15 cuvées, appréciées pour leur parfait équilibre et leur grande finesse, affichent un résultat total de 796 000€. Précisons que le volume de pièces vendues et le plus faible depuis 1961, en baisse de 75,7 % par rapport à 2024. Ainsi, le prix moyen de **22 422,5 €** par pièce affiche, lui, une forte hausse par rapport à 2024. L’an dernier il s’était établi à 15 843,75€, soit une hausse de **+41,5%**, renouant avec les niveaux records de 2022 (22 807€).

Le prix moyen des pièces de vin rouge, représentant 14 cuvées sur 15 en vente et un total de 34 pièces, s’élève à 22 147€ (prix marteau), soit +40,6 % par rapport à 2024. Pour les seuls Premiers Crus rouges, le prix moyen s’établit à 28 815,8 €.

Le vin le plus cher de la vente, la cuvée de Nuits-Saint-Georges 1^{er} cru Cuvée des Sires de Vergy, a atteint au plus haut 55 000 €, là où cette même cuvée avait atteint 41 000 € l’an dernier dans le millésime 2023 (+34,5 %).

Le prix de la pièce de vin blanc, un nuits-saint-georges 1^{er} Cru Les Terres Blanches, a atteint 27 000 € (+28,6 %), complété par une feuillette, vendue 16 000€.

60 900 € complémentaires récoltés grâce à la vente des millésimes en bouteilles et magnums

Afin de palier au moins partiellement les quantités limitées de vin produit dans le millésime 2024, 240 bouteilles et 120 magnums issus de l’oenothèque du domaine des Hospices de Nuits, ont également été proposées à la vente dans des millésimes compris entre 2005 et 2017. Il s’agit d’une première dans l’histoire de la vente. Ces dernières, réparties en lots de 1, 2, 3 ou 6 bouteilles, ont cumulé un total de 60 950 €, soit un prix moyen par bouteille éq. 75 cl. de 127 €.

Un beau résultat pour la pièce de charité vendue au profit de l’association « Coucou nous voilà »

Comme chaque année, une pièce de charité était vendue au profit d’une association caritative ; il s’agissait cette année pour la première fois d’un vin blanc : le nuits-saint-georges 1^{er} cru Les Terres Blanches. Le produit de la pièce, vendue par souscription, sans enchères, est destiné à financer l’association “Coucou nous voilà” fondée par Marc Salem. Cette association œuvre à améliorer le quotidien des enfants et adolescents hospitalisés (sorties, voyages, jouets, fresques murales...) ; elle était soutenue cette année par Chantal Ladesou et Philippe Candeloro.

La pièce de charité a cette année permis de récolter 50 905 € (221 bt souscrites, montant provisoire) ; de plus, un coffret de deux bouteilles de nuits-saint-georges 1^{er} Cru 1955 et 1959, offertes au profit de l’association par la maison Edouard Delaunay, ont été adjugées 2 000 €.

Cyrille Jomand, commissaire-priseur de la vente et PDG d’iDealwine - première maison française de vente de vins aux enchères et leader mondial des enchères en ligne de vin - s’est félicité de ces résultats : « *Après avoir digitalisé le monde des enchères de vin depuis 25 ans, il nous fallait une grande occasion, un grand lieu et une grande cause pour revenir à l’organisation d’une vente aux enchères en salle. Mission accomplie, nous sommes heureux et fiers du résultat atteint dans un contexte de production si particulier.* »

Guillaume Koch, directeur des Hospices civils de Beaune, indique : « Nous sommes très heureux du résultat de la vente, nous espérions une petite augmentation sur les prix des pièces et nous avons eu une belle surprise avec des records. La vente de bouteilles et magnums de millésimes antérieurs a aussi permis à quelques grands amateurs de se faire plaisir. Nous sommes très heureux du résultat, et de la contribution de deux parrains exceptionnels. ».



A propos des Hospices de Nuits-Saint-Georges

Le domaine des Hospices de Nuits-St-Georges s'étend sur une superficie de 12,4 hectares, répartis sur les communes de Nuits-St-Georges, Premeaux-Prissey, Vosne-Romanée et Gevrey-Chambertin. Il est constitué essentiellement de crus de l'appellation Nuits-Saint-Georges, notamment de huit parcelles d'appellations villages et de neuf premiers crus, couvrant ainsi une grande partie des coteaux et des terroirs de celle-ci. Ce vignoble permet d'élaborer 19 cuvées dont une appellation en monopole Nuits-Saint-Georges 1er cru « Les Didiers ». Cela nous permet de proposer aux acheteurs des cuvées qui, année après année, expriment les caractéristiques et les subtilités propres à chaque parcelle. Cela contente à la fois ceux qui préfèrent les vins fins et élégants et ceux qui recherchent plus de charpente et de puissance. Pour compléter ce panel de Nuits-St-Georges Rouge, nous produisons également une cuvée de Gevrey-Chambertin Village, équilibrée et gourmande. Tous ces vins rouges étant issus d'un seul cépage, le Pinot Noir, ils ont cependant en commun, l'expression d'arômes complexes et la rondeur de leurs tanins, même dans leur jeunesse. Enfin, quelques ares plantés dans le coteau nous permettent de proposer à la vente un Nuits-Saint-Georges 1er Cru Blanc, vin confidentiel par la quantité produite. Issu du cépage Chardonnay, il exhale ses arômes fleuris et fruités, et offre plus de rondeur que de minéralité en bouche.

A propos d'iDealwine | *Accelerating the digital wine revolution*

Créée en 2000 et implantée en Europe (Paris, Bordeaux, Beaune) et en Asie (Hong Kong, Singapour) et aux Etats-Unis (New-York), iDealwine est une PME française devenue une plateforme mondiale pour l'achat de vin, la revente de cave, le stockage et la cotation de grands crus. En 2024 les ventes de vin sur iDealwine (enchères + caviste) ont atteint 53M€.

En France, une bouteille sur trois adjudgée aux enchères passe sous le marteau d'iDealwine, pionnier de la digitalisation des ventes aux enchères. Ces ventes se succèdent quatre fois par mois sur iDealwine. Ces enchères sont administrées sur le plan juridique par l'opérateur de ventes volontaires IWA (filiale d'iDealwine), premier acteur français des ventes aux enchères de vin, dans le TOP10 des maisons de vente Art & Objets de Collection en France et leader mondial des enchères de vin en ligne.

Pour compléter son offre de flacons rares, iDealwine propose également une offre caviste (sans enchères). Aux tout derniers millésimes acquis en direct auprès d'un réseau qui compte plus de 1000 domaines partenaires, s'ajoute une offre de vins mures, issue du rachat de caves de particuliers.

Par ailleurs, iDealwine commercialise désormais en primeurs 200 grands crus Bordelais via le site iDealwine Primeurs. Enfin, iDealwine propose une offre de stockage de vin pour les amateurs qui ne disposent pas d'une cave permettant d'accueillir leurs précieux flacons dans les conditions adéquates de température, d'hygrométrie, et de sécurité.

iDealwine fédère une communauté de près de 650 000 amateurs connectés pour acheter, revendre leurs vins ou gérer leur cave. Le site est accessible en 4 langues : français, anglais, allemand et italien. Les vins vendus au travers d'iDealwine expédiés dans plus de 60 pays.

Le groupe iDealwine compte parmi ses filiales et participations la société IWA (International Wine Auction), Opérateur de Ventes Volontaires et la maison de négoce LMGV Bordeaux. iDealwine est aussi l'un des deux piliers fondateurs du site Fine Spirits Auction, sur lequel 8 adjudications ont été organisées en 2024.

Une soixantaine de collaborateurs forment une équipe multiculturelle, car issue de 10 nationalités différentes. Chacun d'entre eux œuvre au quotidien : « *au service du vin, de ceux qui le font, et de ceux qui le partagent* ».